
 

1 

Requerimento Nº 64/2020 

 

 

 

 

Autoria: David Ribeiro da Silva 

Assunto: Solicitando ao Senhor Prefeito, que destine a emenda parlamentar no valor de R$ 50 

mil enviada pelo Deputado Estadual Thiago Auricchio PL/SP para os Guardas Municipais de 
Itaquaquecetuba. 

 

CONSIDERANDO que, o novo Coronavírus (Covid19) trouxe ao mundo uma 
nova e triste realidade impactando a saúde e economias mundiais de maneira brutal; 

CONSIDERANDO que, no Brasil o isolamento social também acontece visando 
reduzir a velocidade de contágio da doença para que o sistema de saúde tenha tempo de 

potencializar sua capacidade, ao mesmo tempo em que pesquisadores do mundo todo buscam 
alternativas; 

CONSIDERANDO que, em meio a todo o cenário de incerteza, clamor social e 
diversas autoridades sanitárias opinando por medidas de isolamento sociais, mais, ou menos 

brandas, muitos governos estaduais e prefeituras editaram atos restringindo circulação, comércio, 
fiscalização e implantação de barreiras sanitárias onde o papel das Guardas Municipais tem 
sido fundamental para a efetivação de tais medidas; 

CONSIDERANDO que, como integrantes do grupo de trabalhadores de 
“serviços essenciais”, assim como os profissionais da Saúde, os guardas municipais de 

Itaquaquecetuba estão na linha de frente do atendimento à população em tempos de pandemia do 
Novo Coronavírus (COVID-19); 

CONSIDERANDO que, a cidade vive numa época de isolamento social há mais 
de dois meses. Desde então, a GCM não só cumpriu seu papel principal, de oferecer segurança à 

população, como atendeu a reclamações de aglomerações de pessoas, além de queixas de 
comércios não essenciais abertos; 

CONSIDERANDO que, nesta pandemia os guardas municipais estão ainda mais 
próximos dos cidadãos. Durante o isolamento, a GCM participou de ações de fiscalização do 
comércio, oferecendo apoio ao Departamento de Fiscalização e Postura da Prefeitura Municipal 

de Itaquaquecetuba; 
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CONSIDERANDO que, Itaquaquecetuba  recebeu mais de R$ 4 milhões, para o 
enfrentamento da pandemia do novo coronavírus. Mas ao contrário da maior parte dos municípios do 

Alto Tietê, a cidade ainda tem uma estratégia fraca de enfrentamento a doença; 

 

CONSIDERANDO que, até o presente momento toda verba recebida do Governo 
do Estado nenhum valor foi repassado para aquisição de materiais de proteção aos guardas 

municipais de Itaquaquecetuba, para continuar exercendo suas atividades com excelência e 
proteção; 

 

REQUEIRO À MESA, nos termos regimentais, que se oficie ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal, MAMORU NAKASHIMA, requisitando-lhe as seguintes 
informações: 

 

1) Com a Emenda Parlamentar recebida do Deputado Thiago Auricchio no 
valor de R$50 mil, requeiro que o valor seja destinado exclusivamente aos 

Guardas Municipais de Itaquaquecetuba. 

 

2) O Município já comprou insumos para profissionais da saúde, como álcool 
em gel, luvas e máscara. Podemos ter a mesma tratativa de aquisição de insumos 
para os Guardas Municipais do nosso município? 

 

3) Se não, qual o impedimento? Sendo que os guardas municipais de 

Itaquaquecetuba estão na linha de frente do atendimento à população em tempos 
de pandemia. 

 

 

 

 

Plenário Vereador Maurício Alves Braz, em 15 de Junho de 2020. 

 

 

 

 

David Ribeiro da Silva 

Vereador 

http://g1.globo.com/sp/mogi-das-cruzes-suzano/cidade/itaquaquecetuba.html
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